
平成３０年度１２月定例役員会の報告 

日時：平成３０年１２月７日（金）ｐｍ６：３０～ｐｍ８：３０ 

場所：市ヶ谷 アルカディア市ヶ谷(私学会館))４階「飛鳥の間」参加人員：２６名 

 

・議事に先立ち手塚会長より挨拶があり要旨は下記の通りです。 

本日は今年最後の役員会です。１０月の秋の集い・芋の子汁会は役員各位のご協力により例年よりも参加 

人数が少ない面はあったが、芋の子汁の味は美味で盛会裏に開催出来ました。 

・銀杏同窓会東京支部総会にヨコテ・ヒーローズが演奏を依頼され大好評であった。来賓で参加していて 

誇らしい気持ちになった。 

 ・仙台美入野会は３７名の参加で例年より少なく寂しかった。どこの同窓会も動員には苦労しており我が 

同窓会と同じ悩みがありそうです。 

・本日は重要議題がありますので活発なご議論を頂きたい。 

 

議題：１.新任役員に５１期 高橋 洋氏が全会一致で承認された。今後の活躍に期待致します。 

２. 平成３０年度「秋の集い・芋の子汁会 」の収支報告について(佐野事務局長) 

     ※ 収入、支出の詳細報告が提案され全会一致で承認された。 

     ※ ワンコイン募金は３，７６２円の浄財が集まった。皆様のご協力に感謝申し上げます。 

      ３. 平成３０年度「 秋の集い・芋の子汁会 実施状況」の報告について(西村幹事長) 

      ※ 西村幹事長より本年の特徴点(下記)を中心に提案し全会一致で承認された。 

      ・会員の出席者数は前年比で５０期代、６０期代、７０期代それぞれ大幅に減少した。 

増加したのは８０期代９０期代にみで会員計では２０名減少した。 

      ・前週に横手市で母校創立１２０周年記念式典・祝賀会が挙行され関東地区からも大勢参加された 

影響もあったと思われる。 

      ・美入野会は３年連続欠席であった。 

      ・２８年度から喜寿の方々を紹介しているが本年度対象の５７期で参加者は２名であった。 

      ・初参加者は３名で過年度最少。内２名が５０期代、１名は１００期代であった。 

      ・芋の子は５５kg用意しセリの根も煮込まれ量目的には問題が無かったが次年度は糸蒟蒻を 

       加える事を検討致したい。 

   ４. 平成３１年 事業計画(案)について 

        ※佐野事務局長より提案され全会一致で承認された。(詳細は後日ホームページに掲載) 

    ５. 平成３０年度年会費・維持会費納入状況の１１月５日現在の途中経過報告について(佐野事務局長) 

     ・年会費納入者数は４１７名で２９年度比５３名減、２８年度比２６名減で大幅な収入減の見通し 

      となった。事務局は会長、幹事長と相談の上、未納入者３５０名に対して納入お願いの葉書 

      (費用は２万２千円)を１１月１日に発送した。１２月５日現在４３名から１４０,５００円の 

入金があった。もう少し入金は期待できるが厳しい財政事情に変わりは無い。 

・「秋の集い・芋の子汁会」の案内時に本年度２回目の振込用紙を会報等と同送したが、５月以降に 

年会費・維持会費等を振り込み済みの方からの二重振込者が３０数名発生した。 

事務局はお詫び状と返金手続きを全て完了した。 

   ６. 広報委員会の報告と提案について                    

     ※栗谷広報委員長より下記の提案があり全会一致で承認された。 

・現在 会報の印刷及び編集を依頼している印刷所が平成３０年末日で廃業すると通告があった。 

・平成３１年５月発行予定の会報８０号の企画、編集、印刷体制の確立が急務で広報委員会と一部の



幹部で検討に入り、この機会をチャンスと捉えて完全原稿迄の自前化(広報委員のみ)に踏み切る事

を決めた。 

     ・特別広報委員に過去の印刷物の経験から５４期 高階光義氏が適任者と内定し、広報委員長がお宅 

に伺い快く了解を頂いた。 

     ・更に会報のホームページ掲載と閲覧の自由化は以前の役員会で決定済みであったが、具体化が 

遅れていたのが実情です。この際会報のホームページ掲載と閲覧の自由化に取り組むためには 

広報委員の一時的増強を図る必要があり、会報８０号発行に当たり７７期 筧ゆかり氏に広報委員 

参加の了解を頂いた。 

     ・８０号の会報作成は当面プロからアマチュアに移行するので従来並みの仕上がりに出来るか不安が 

残るのでスケジュールを前倒して１２月から開始する。 

・完全原稿の印刷所は当面の間 秋田県横手市の(株)アイ・クリエイトに依頼する。 

・自前化により年間広報費(年２回)２６万円から１５万円未満に抑えられる見通しである。 

    ７.懇親会 

     ・役員会終了後 ６８期辻嶋副幹事長の司会で懇親会(会費５,０００円)スタート。５０期高橋顧問の 

発声で高らかに杯を挙げしばし会食。新役員の自己紹介、ゴルフ同好会、民謡・歌謡愛好会等の 

活動報告を行った。司会 辻嶋副幹事長の発案で参加者全員１分間スピーチ「今年大きく変化した 

事を述べよ」と提案され、２６名全員が近況を述べ合った。 

     ・ヨコテ・ヒーローズから第１１回「クリスマス・チャリティーコンサート」を１２/１５ (土) 

１６：００から１７：３０ 六本木 T-cubeビル２階にて開催予定で参加要請があった。 

     ・午後８時４５分公地副会長の三本締めでお開きとした。 

                                             以上 


